

Heiße Songs, mächtig Dampf



Die vier Musiker der "Dampfkapelle" begeistern im Goldenen Löwen mit ihrer "Kesselrock-Show".



Heizten mit ihrer Kesselrock-Show ganz schön ein – die vier Jungs von der Dampfkapelle.

Foto: Edgar Steinfelder

SCHOPFHEIM. Die Schopfheimer Band "Dampfkapelle" wurde bei ihrem Auftritt in der Kulturkneipe "Goldener Löwe" ihrem Namen vollauf gerecht: Bei ihrer ekstatischen "Kesselrock-Show" öffneten die vier Musiker sämtliche Ventile und ließen mächtig Dampf ab. Das Publikum riss es von Beginn an von den Stühlen.

Musikalisch bedient die Band fast die gesamte Bandbreite von Rock'n'Roll, Funk, Reggae bis Soul. Dazu gibt es heiter-ironische Texte aus eigener Feder – und dazu eine besondere Show. Da lässt Niels Ole Klemm, der exzentrische Frontmann der Band, als verkleideter Kapitän eines Geisterschiffes sein "Piraten Ahoi" aus dem Mikrofon dröhnen. Gitarrenvirtuose Berndt Mühlbach untermalt dazu die gespenstische Szenerie mit atemberaubenden Gitarrenriffs und Bassist Norman Wisslicen und Stephan Siebert

am Schlagwerk verausgaben sich bis zur Ekstase.

Die Stimmung steigt von Minute zu Minute. Mit ihrem Musikstil und ihrer Bühnenperformance bringen die Musiker Festivalatmosphäre in den Raum. Da steigt plötzlich Niels Ole Klemm als gehörnter Herr der Unterwelt aus den von einer Nebelmaschine erzeugten Rauchschwaden.

In einem anderen Song outet er sich als Verlierer und Kokettierer, dann wieder möchte er mit einem Freund barfuß zum Mond marschieren und mit einer Freundin hunderttausend Pferde stehlen, mimt als Selbstdarsteller das Supertalent und macht zusammen mit den Männern Revolution gegen banale Hausarbeiten. Und immer wieder gibt es frenetischen Szenenapplaus für die phänomenalen Gitarrenriffs von "Guitar-Berndt" Berndt Mühlbach und Stephan Siebert lässt mit seinen Schlagzeugstakkatos den Saal vibrieren. Selbst das bekannte Hebelgedicht vom "Chrüzweg", das die Band anlässlich des Großen Hebelfestes 2010 uraufgeführt hatte, rezitieren die Musiker der Dampfkapelle in herrlich verrockter Version. Die Begeisterung der Fans kennt am Ende keine Grenzen.

Ressort: Schopfheim

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 30. April 2018:

>> Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie unsere Diskussionsregeln, die Netiquette.